

Herrn
Prof. Dr. Fr. Baethgen
Präsident der Monumenta
Germaniae Historica

M ü n c h e n

Lieber Baethgen!

Schönen Dank für den Brief vom 14.4. aus Pommersfelden und für die Zusendung auch des Manuskripts, das hier eingetroffen ist. Das erleichtert unsere Arbeit wesentlich. Ich will den Sachbestand mit unserem Redaktor durchsprechen und dann die Sache mit Dir in München bereden, wo ich ja Anfang Mai zu einer Sitzung wieder erscheinen muss. Auch ich bin dafür, Eure Materialsammlung möglichst unverändert zu lassen. Wir sollten uns auch über die Drucktypen einigen und über die drucktechnische Einrichtung, was am besten mit Frau Simons mündlich erörtert würde. Das Register stelle ich mir so vor, dass es für alle 3 Teile einheitlich gegeben wird, jeder Teil aber seine eigene Numerierung hat. Es lässt sich dann im Register nach Deinen Vorschlägen verfahren. Die Münchner Sitzung wird wohl in der ersten Maiwoche stattfinden.

Mit schönsten Grüßen !

Dein

